

MNC Sekuritas – Asia Charts Indonesia Bentuk Komunitas GEMESIN

JAKARTA — PT MNC Sekuritas dan komunitas saham Asia Charts Indonesia bekerja sama membentuk Komunitas MNC GEMESIN Asia Charts. Komunitas ini diharapkan mampu menjadi media untuk mensosialisasikan Gemar Menabung Saham Indonesia (GEMESIN) kepada masyarakat di Tanah Air.

Dalam acara Peluncuran Komunitas MNC GEMESIN Asia Charts, Rabu (12/09/2018), tersebut turut hadir Direktur *IT & Online Trading* MNC Sekuritas Fifi Virgantria, Direktur Pengembangan Bursa Efek Indonesia Hasan Fawzi*, *Co-founder* Asia Charts Indonesia Darwin Teh, dan Founder Komunitas MNC GEMESIN Asia Charts Fajrin Syukron.

Direktur *IT & Online Trading* MNC Sekuritas Fifi Virgantria berharap komunitas ini bisa menjadi lini depan MNC Sekuritas dalam menggerakkan budaya menabung saham sejak dini. Besarnya peluang investasi di pasar modal Tanah Air seharusnya dimanfaatkan investor domestik untuk mendapatkan keuntungan. Bagi investor pemula, produk tabungan saham dengan manfaat tambahan proteksi yaitu MNC GEMESIN Plus adalah produk yang tepat.

“Tidak banyak yang tahu bahwa investasi saham cukup bermodalkan Rp100.000 saja. Kami ingin semua orang menyadari bahwa pasar modal bukan hanya untuk segelintir orang. Kesempatan memperoleh keuntungan dari pasar modal terbuka bagi siapa pun yang konsisten dan rutin menabung saham,” jelas Fifi di lokasi acara tersebut.

Sementara itu, *Co-founder* Asia Charts Indonesia Darwin Teh menambahkan pihaknya berinisiatif membentuk komunitas MNC GEMESIN Asia Charts dilatarbelakangi banyaknya investasi bodong yang menjebak masyarakat. Dia berharap masyarakat mendapatkan edukasi mengenai investasi pada wadah yang tepat yaitu tabungan saham MNC GEMESIN Plus.

“Saat ini komunitas MNC GEMESIN Asia Charts telah memiliki lebih dari 1.000 anggota. Jumlah ini terus bertambah setiap harinya. Selain di Jakarta, komunitas ini juga telah terbentuk di kota-kota lainnya, antara lain: Bogor, Tangerang, Surabaya, Solo, Ngawi, Cirebon, Cilacap, Purwokerto, Parepare, Makassar, Medan, Manado, Yogyakarta, Semarang, Bali, Pekanbaru,” jelas Darwin.

Darwin meyakini pertumbuhan komunitas yang sifatnya masif ini akan menjadi wadah edukasi yang efektif bagi para anggotanya untuk dapat saling berinteraksi dan mengembangkan keterampilan investasi saham bersama-sama. Ditunjang sistem yang canggih dari MNC Sekuritas, dia optimis komunitas ini akan dengan mudah mendapatkan hati masyarakat Indonesia.

Seminar Nasional di GI UPN Veteran Jatim

Terpisah, Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina menjadi salah satu pembicara dalam acara Seminar Nasional bertajuk “GIFORIA: GI Fourteenth Anniversary”, Rabu (12/09) di Surabaya. Seminar yang diselenggarakan oleh Galeri Investasi UPN Veteran Jatim ini mengusung tema “Show Your Lifestyle by Investment” dan dihadiri lebih dari 200 orang.

Selain Susy, pembicara lainnya adalah Kepala Divisi Pengembangan Wilayah Bursa Efek Indonesia M. Kadhafi Mukrom dan pembicara dari Investor Muda Indonesia Idris Efendi.

Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina menjelaskan, semangat MNC memperkenalkan pasar modal ke kalangan mahasiswa tidak pernah surut. Selain menysasar komunitas umum, dia meyakini media pemasaran yang efektif dan berpotensi menciptakan efek viral adalah generasi milenial.

“Kami percaya apa yang kami tabur bagi generasi muda Indonesia, akan kami tuai nantinya saat mereka mulai bekerja dan mulai mempunyai dana untuk berinvestasi lebih besar lagi,” kata Susy.

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya “Invest with The Best”, MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - Invest with The Best)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

Nathania

Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : nathania.lukman@mncgroup.com